Written by Sergio Guzmán Leiva Monday, 03 December 2018 09:36 -

Joven de la provincia de Choapa es la nueva promesa del deporte enduro

El adolescente Salamanquino de 16 años, ganó medalla de oro en el último campeonato internacional Six Days of Enduro (ISDE), considerado como los juegos olímpicos del deporte de motos, y que esta vez convocó a más de 30 países de todo el mundo.

Del amor por las tuercas de su padre y de su tío, surge, a los siete años, el interés por competir de Enzo Pellegrini. Deporte que hoy a sus 16 años lo llevó a participar de uno de los eventos más importantes del mundo, que desde el año 1913 atrae a más de 700 campeones.

Esta vez, en la competencia enduro que dura seis días compitieron más de 100 chilenos, y en total convocó a 620 pilotos de todo el mundo, siendo Enzo uno de los más jóvenes concursantes. Desde el 12 al 17 de noviembre, en la ciudad de Viña del Mar, se ocuparon circuitos como Puchuncaví, Limache, Olmué y el Lago Peñuelas, con especiales diarias de 300 kilómetros aproximados.

La carrera que se disputa una vez al año en diferentes países, siendo en esta ocasión la segunda en Chile convocó a pilotos países como Alemania, Argentina, Australia, Bolivia, Brasil, Colombia y entre todos ellos, Enzo Pellegrini obtuvo el sexto lugar conquistando la tan anhelada medalla de oro en su categoría.

"El primer día me fue tan bien, que decían que después iba a bajar el rendimiento; nadie creía que lo podía lograr", afirmó el joven, que hoy se prepara para una nueva competencia nacional, esta vez en la localidad de Limache, concurso que está liderando y por ende debe conseguir el primer o segundo lugar.

Juan Pablo Gálvez Lillo, Gobernador de la provincia de Choapa, aseguró que como Gobierno apoyarán la joven promesa deportiva "es un piloto yo creo que en este momento es el mejor piloto enduro de la región, las proyecciones de él son internacionales, me estaba comentado que es posible que tenga proyecciones para irse a Italia a perfeccionarse. Estoy muy contento porque es un piloto que conozco hace mucho tiempo, se podría decir que nosotros le enseñamos a andar en moto porque yo también soy aficionado al enduro".

En esa línea, la máxima autoridad afirmó que la Gobernación provincial ha entregado el apoyo para que el joven postule a proyectos deportivos. Lo anterior, conforme a que Gobierno del Presidente Sebastián Piñera busca promover el deporte y la cultura de la vida sana, destacándolo como una gran herramienta para reducir los riesgos de alcoholismo y

Joven de la provincia es la nueva promesa del enduro

Written by Sergio Guzmán Leiva Monday, 03 December 2018 09:36 -

drogadicción en la población, especialmente en los niños y jóvenes.

Sus ambiciones deportivas

Para seguir perfeccionándose, Enzo tiene la intención de establecerse un par de meses en uno de los países líderes del deporte enduro; Italia "se quiere a Italia, la meca del enduro son los italianos esas son las proyecciones de Enzo a futuro, quiere irse a probar uno dos o tres meses y después la posibilidad de irse a entrenar", señaló Orazio Pellegrini, padre del competidor. Pese a que es un deporte costoso, con el apoyo de sus padres Enzo piensa seguir compitiendo representando a la comuna de Salamanca "se puede vivir de la moto es complicado pero se puede", afirmó Pelleg